



7 Pièces

150 m²

Réf. BQT/EB/12163/V

1 837 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

District
— *Immobilier* —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 15ème. Découvrez cet appartement spacieux de 150 m² situé dans le quartier felix faure et boucicaut. Composé de 6/7 pièces, dont cinq chambres, il est situé au sixième étage avec ascenseur et bénéficie d'un balcon exposé sud-ouest. Il comprend une entrée, un triple séjour, une cuisine, quatre chambres, deux salles de bains avec toilettes, une salle de douche, des toilettes séparées, un dressing et de nombreux rangements. Un studio attenant est inclus avec une 2ème entrée. Des travaux de rafraîchissement sont à prévoir. Résidence sécurisée avec tennis et gardien. Emplacement de parking ...

Paris 15th district. Discover this spacious 150 m² apartment located in the felix faure and boucicaut districts. Comprising 6/7 rooms, including five bedrooms, it is located on the sixth floor with elevator and benefits from a southwest-facing balcony. It comprises an entrance hall, triple living room, kitchen, four bedrooms, two bathrooms with toilet, shower room, separate toilet, dressing room and plenty of storage space. An adjoining studio with a 2nd entrance is included. Refurbishment work to be carried out. Secure residence with tennis court and janitor. Parking space in the basement ...

DISTRICT CHAMP DE MARS

56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

